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“Bisogna ripartire dalla montagna fino alla costa per ripensare

a tutto il territorio italiano collaborando con l’agricoltura”. Lo

ha detto Paride Antolini del consiglio nazionale dei geologi a

Tg com 24 a proposito di quanto accaduto nel Veneto. “Le

risorse non sono molte ma accedendo ai fondi europei – ha

proseguito – si dà la possibilità agli agricoltori di intervenire e

di gestire il territorio. Diamo la possibilità di un incentivo agli

agricoltori a fare manutenzione del territorio tramite la

creazione di fossi e la regimentazione delle acque. Il territorio

cambierà subito molto”.

Secondo il sottosegretario all’Ambiente Barbara Degani “occorre sbloccare i fondi comunali bloccati dal patto di

stabilità”. Ma intanto “è fondamentale lavorare con gli agricoltori. Mi sono troata bene a lavorare con i consorzi di

bonifica  perché hanno tecnici che conoscono bene il territorio, le problmeatiche e le possibili soluzioni”.

-RIPRODUZIONE RISERVATA-
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AltamuraLife Notizie Territorio Consorzi di bonifica, arriva il nuovo piano regionale

REDAZIONE ALTAMURALIFE
Domenica 3 Agosto 2014 ore 13.03

TERRITORIO ALTAMURAALTAMURA

Consorzi di bonifica, arriva il nuovo piano regionale
Nardoni: “Pagare il giusto per servizi efficienti e tempestivi”

"Nell'ultimo Consiglio regionale l'approvazione di tutti gli emendamenti che riguardavano i Consorzi è il

segnale di questa nuova stagione, ma anche l'evidente cambio di passo verso l'originale ruolo di questi

enti che dovranno tornare a far pagare il giusto ma per servizi più efficienti e tempestivi."

Questo il commento dell'assessore alle Risorse Agroalimentari della Regione Puglia, Fabrizio Nardoni,

artefice della piano di riforma dei consorzi di bonifica, in merito ad alcuni atti fondamentali approvati nel

Consiglio regionale di martedì scorso.

"Abbiamo evitato il rischio – continua Nardoni - che in questa delicata fase di transizione a pagare fossero

i contribuenti sospendendo le cartelle esattoriali relative agli immobili urbani e riducendo anche per gli

agricoltori l'entità di ruoli che non possono assolutamente conoscere zona d'ombra o eccessi al rialzo".

Una riforma, quella regionale, che prende atto della necessità per i consorzi di razionalizzarsi,

mediamente accorpamenti e nuovi piani comprensoriali di bonifica che permettano loro di autosostenersi:

"Nell'ultimo Consiglio regionale – continua Nardoni - l'approvazione di tutti gli emendamenti che

riguardavano i consorzi è il segnale di questa nuova stagione, ma anche l'evidente cambio di passo verso

l'originale ruolo di questi enti che dovranno tornare a far pagare il giusto ma per servizi più efficienti e

tempestivi."

Un risultato ottenuto attraverso l'iniezione di ulteriori risorse finanziarie destinate non solo alla copertura

delle spese relative al secondo semestre, ma anche allo stanziamento finanziario di circa 8 milioni di euro

relativo alla manutenzione straordinaria e alla bonifica: "Passa dunque un concetto fondamentale –

sottolinea l'assessore regionale – gli agricoltori torneranno a pagare ma a fronte di lavori realmente

realizzati e non solo progettati sulla carta.
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Ritrovato il corpo senza vita di un operaio 
La pista più accreditata dagli inquirenti è quella del ...

Al via la mobilitazione nazionale dei commercianti 
Presente anche Altamura

Un quartiere sotto scacco dei ladri 
Tre macchine rubate e diversi furti in appartamento

Spaccio di droga, arrestato 27enne 
Operazione dei CC nel rione Sant'Agostino

Incidente ad Altamura: restano gravi le condizioni dei ... 
Domani i funerali di Ivan nella chiesa di San Matteo

Al via la seconda edizione della "Festa del Pane" 
Primo appuntamento giovedì 23 maggio

Dambrosio trasferito al Policlinico 
Ferito al torace e al braccio. Proseguono le indagini d...

RACCOGLITORI SPECIALI RECENTI:

EXPOMURGIA 2014 FIERA
REGIONALE 
10 contenuti

Itineramurgia Spring Summer
2014 
12 contenuti

Federicus 2014 Festa
Medioevale 
8 contenuti

RUBRICHE AGGIORNATE:

NUTRI_MENTI 
La rubrica del benessere
psicofisico

Vignettando 
L'espressione del dissenso

Un caffè con 
Le interveste di Angela Colonna

Dal Ministero arriva la conferma dell'assegnazione di finanziamenti in favore dei consorzi di bonifica della

Regione Puglia per un ammontare di circa 23 milioni di euro e di altri 45 milioni di euro per la

realizzazione di 12 interventi di interesse dei consorzi pugliesi resisi disponibili con la rimodulazione dei

programmi.

"In altre regioni italiane i Consorzi sono in grado di auto sostenersi – rimarca infine il responsabile delle

politiche agricole della Regione Puglia – per questo nostro compito sarà quello di accompagnare gli enti

verso il risanamento, migliorandone i servizi, rendendo più efficienti le attività e ottimizzando i costi.

Dopodichè i Consorzi dovranno tornare nelle mani che meglio interpretano le esigenze di questo mondo:

ovvero gli agricoltori."
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Lazio: commissione Bilancio sblocca fondi per consorzi di
bonifica
04 Agosto 2014 - 15:34

(ASCA) - Roma, 4 ago 2014 - ''Ottima riunione della commissione Bilancio: sono stati approvati tutti

e sei punti all'ordine del giorno. Tra questi, in particolare, la proposta di deliberazione consiliare che

sblocca i pagamenti per i consorzi di bonifica, quindi anche gli stipendi dei lavoratori''. Cosi' Mauro

Buschini (Pd), a conclusione della seduta della IV commissione Bilancio, partecipazione, demanio e

patrimonio, programmazione economico-finanziaria, da lui presieduta. Presente l'assessore al

Bilancio, demanio e patrimonio, Alessandra Sartore. Oltre al via libera alle deroghe alle limitazioni

degli impegni di spesa che interessano i consorzi di bonifica, la IV commissione ha esaminato le

norme finanziarie di cinque proposte di legge regionale di cui quattro sono all'esame, in sede

primaria, di altre commissioni consiliari permanenti. Pl 98/2013: ''Disposizioni per la promozione del

riconoscimento della lingua italiana dei segni e per la piena accessibilita' delle persone sorde alla

vita collettiva. Disciplina dello screening uditivo neonatale''. Il provvedimento e' all'esame della V

commissione in sede primaria. Un emendamento dell'assessore al Bilancio, che ha ottenuto il

consenso unanime della IV commissione, modifica l'articolo 5 del testo originario, disponendo

l'istituzione di un apposito fondo con uno stanziamento pari a 200 mila euro. Per quanto riguarda la

Pl 145/2014: ''Sistema Cultura Lazio: sviluppo dello spettacolo dal vivo e della promozione culturale''

e' all'esame della V commissione. Stanziati un milione di euro in conto capitale per ciascuna

annualita' del triennio 2014-2016, e 1,3 milioni per gli oneri di parte corrente per il 2014 per il fondo

speciale per il sostegno allo spettacolo dal vivo. Cinquecentomila euro per il 2014 andranno a un

apposito fondo per la promozione delle attivita' culturale. Dal 2015 altri 100 mila euro saranno

finalizzati alla promozione delle manifestazioni di rievocazione storica. Pl 184/2014: ''Disposizioni

relative alle spese per il personale della Regione'', con tale proposta, d'iniziativa dei consiglieri

Pietro Sbardella (Misto) e Luca Gramazio (Pdl - FI), si vogliono ridurre del 10 per cento le risorse

del fondo per la retribuzione di posizione e di risultato della dirigenza regionale (circa 1,3 mln di

euro) con corrispondente incremento del ''Fondo per le politiche di sviluppo delle risorse umane e

per la produttivita' del personale non dirigente''. Nel corso della seduta, la proposta di legge e' stata

sottoscritta da tutti i componenti della IV commissione e approvata all'unanimita'. La proposta di

legge dovrebbe andare direttamente nell'Aula consiliare per l'approvazione definitiva. Pl 172/ 2014:

''Disposizioni per la tutela, la valorizzazione e lo sviluppo dell'artigianato nel Lazio. Modifiche alla

legge regionale 6 agosto 1999, n.14 (Organizzazione delle funzioni a livello regionale e locale per la

realizzazione del decentramento amministrativo)'' la sede primaria e' la VIII commissione. La norma

finanziaria stabilisce che agli oneri derivanti dall'applicazione di tale legge si provveda mediante il

''Fondo per la tutela, lo sviluppo e la valorizzazione dell'artigianato laziale'', istituito ai sensi

dell'articolo 29 della legge stessa, nel quale confluiscono risorse provenienti da vari capitoli di

bilancio, oltre alle risorse dei fondi europei, previa verifica della coerenza con le linee d'intervento in

essi previste. Infine per la Pl 176/2014, ''Ratifica dell'intesa tra la Regione Lazio e la Regione

Toscana per l'adozione del nuovo testo legislativo recante Riordino dell'Istituto Zooprofilattico

Sperimentale delle Regioni Lazio e Toscana'' la sede primaria e' la VII commissione e l'impegno

finanziario e' quasi tutto a carico dello Stato. L'impegno per la Regione Lazio e' di due milioni di

euro. bet/mau
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Dissesto idrogeologico.Fai Cisl a Renzi: "Serve
un grande piano trentennale" 

La Segreteria nazionale della Fai Cisl rivolge un forte appello al
Presidente del Consiglio Renzi perchè "proponga all'Europa un grande piano
trentennale per il restauro dei territori montani e per la regimentazione di fiumi e
torrenti che contribuisca a rimettere in moto l'economia" 

Roma, 4 agosto 2014. La Segreteria nazionale della Fai-Cisl rivolge un forte appello
al Presidente del Consiglio Renzi perchè proponga all'Europa un grande piano
trentennale per il restauro dei territori montani e per la regimentazione di fiumi e
torrenti che contribuisca a rimettere in moto l'economia e dia immediate risposte
occupazionali a milioni di giovani senza lavoro, ai disoccupati e ai cassintegrati per toglierli
dalla condizione disperata e frustrante in cui spesso sono costretti a vivere. "Torniamo ad
insistere - si legge nella nota - sul tema del dissesto idrogeologico alla vigilia dell'autunno che
- come sempre - si ripresenterà col suo carico di alluvioni, frane e lutti. Il caso di Treviso
rischia purtroppo di essere un amarissimo antipasto.
Anche mediante una tassa di scopo cui concorrano tutti i cittadini europei occorre pianificare
cospicui finanziamenti per una grande, epocale bonifica dei territori e delle strutture a rischio.
Anche questa è una grande opera che può dare subito ossigeno all'intero continente e che
può concorrere a rianimare il reddito delle famiglie, molte delle quali oggi sono compresse
nell'area della incapienza". "Chi non spende prima e per lungimiranza - sostiene il Segretario
generale Augusto Cianfoni - sarà sempre costretto a farlo in pronto soccorso con aggravio di
spesa e forte esposizione ai consueti fenomeni di corruzione". "Comuni, Consorzi di Bonifica,
Enti regionali ambientali e forestali, Comunità montane, Consorzi Forestali sono i soggetti
naturalmente affidatari di questa sorta di Piano Marshall realizzato in amministrazione diretta
con contratti biennali per operai, impiegati, tecnici e Dirigenti rinnovabili in ragione dei risultati
conseguiti". "Nell'ambito della riforma del Titolo V si rafforzi - anche a questo scopo - il
principio della esclusiva competenza allo Stato centrale il quale agisca mediante un'apposita
Autority direttamente referente della Presidenza del Consiglio dei Ministri".

Tweet

LE  NOT IZ IE

Le altre notizie

 

04/08/2014 
Toscana. Raddoppio ferroviario
Pistoia-Lucca-Viareggio, Fit Cisl Reti:
"Concretizzare iniziative e dare gambe
al progetto" 
La Fit-Cisl invita i comuni a deliberare
nei rispettivi piani urbanistici
l'infrastruttura ferroviaria per il raddoppio
e a creare un coordinamento degli Enti
Locali interessati che faccia da
referente-collaboratore con la Regione
Toscana.

04/08/2014 
Dissesto idrogeologico.Fai Cisl a Renzi:
"Serve un grande piano trentennale" 
La Segreteria nazionale della Fai Cisl
rivolge un forte appello al Presidente del
Consiglio Renzi perchè "proponga
all'Europa un grande piano trentennale
per il restauro dei territori montani e per
la regimentazione di fiumi e torrenti che
contribuisca a rimettere in moto
l'economia"

02/08/2014 
Cig. Cisl: "Positivo l'aumento degli
stanziamenti per 2014 ma permane
incertezza per l'anno prossimo" 
"Il decreto del Governo ha accolto solo
parzialmente le osservazioni critiche del
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AMBIENTE & INFRASTRUTTURE

Vai a tutte le news di Ambiente & Infrastrutture

Dissesto, D'Angelis: dal governo subito 650
milioni per sicurezza territorio

di Giusy Iorlano

(Il Ghirlandaio) Roma, 4 ago. “Basta inseguire e fare i 'notai' delle emergenze, adesso investiamo in opere

di difesa, prevenzione e sicurezza. Al via anche i 570 cantieri anti dissesto”. Così Erasmo D'Angelis,

capo di #italiasicura, la struttura di missione di Palazzo Chigi contro il dissesto idrogeologico e lo

sviluppo delle infrastrutture idriche commenta, intervistato da Il Ghirlandaio, quanto accaduto nel

trevigiano.

“E' solo l'ultimo dei numerosi campanelli d'allarme che in questi ultimi due anni ha visto vittime e danni

causati da un clima sempre più caratterizzato da fenomeni meteorologici un tempo definiti estremi e

purtroppo ormai ordinari e che vanno ad impattare su un territorio indifeso e storicamente molto fragile.

Piangiamo altre vittime che – aggiunge - allungano la lista dei lutti ma questo governo, a differenza di

quanto è sempre avvenuto in passato, ha scelto di chiudere la stagione che ha visto l'Italia inseguire le

emergenze e iniziamo ad investire in difesa e mitigazione dei rischi, in prevenzione e sicurezza”. 

Cinquecentosettanta cantieri anti dissesto per 650 milioni di euro di appalti e 104 cantieri per 480

milioni di euro per opere idriche urgenti come depuratori, collettori e reti fognarie per un totale di

1.130 milioni di euro e circa 32.000 occupati. A questi dettagli della cosiddetta norma “sblocca

dissesto”, contenuta nel progetto “Sblocca Italia” si riferisce il sottosegretario D'Angelis.

“Abbiamo già effettuato incontri con tutte le Regioni, a partire dal Veneto, per individuare le opere più

urgenti da realizzare, i troppi finanziamenti dello Stato mai trasformati in cantieri, anche per il Patto di

stabilità, e il percorso più rapido per superare i paradossali vincoli burocratici che rallentano o bloccano

opere anti emergenza”.

Ma quali sono le opere più urgenti da realizzare? Il sottosegretario non ha dubbi: “Sicuramente le

casse di espansione lungo il fiume Arno a Firenze, quelle lungo il Seveso a Milano, quelle lungo il

fiume Sarno e lungo il torrente Bisagno a Genova. Si tratta – sottolinea - tutte di opere già finanziate

ma bloccate da molti, troppi, anni per una burocrazia impressionante”.

L’81,9% dei Comuni (6.633) hanno aree in dissesto idrogeologico. E’ pari a 3,5 miliardi l’anno il costo

pagato dallo Stato dal 1945 ad oggi per danni e risarcimenti da frane e alluvioni. Il numero complessivo

degli interventi previsti (da Accordi di programma Stato-Regioni siglati nel 2009-2010 e da richieste

Paris, 4 août 2014 (AFP)

Crédits immobiliers : les taux
poursuivent leur chute, à 2,70% en
juillet

Saint-Jean-de-Luz (France), 4 août
2014 (AFP)

Une toile du peintre basque Ramiro
Arrue vendue 145.000 euros

DHAKA, Aug 04, 2014 (AFP)

Dhaka's residents fight back over
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successive in seguito ad eventi meteo devastanti) è di 3.395 opere anti-emergenza. A distanza di 4 anni,

solo il 3,2% degli interventi (109) risulta concluso, il 19% (631) in corso di esecuzione e il 78% fermi,

ostaggi di burocrazia, in fase di progettazione o di affidamento o non ancora finanziati e comunque ancora

molto lontano dalla fase di cantiere.

“Compito della struttura creata dal Governo – spiega D'angelis – è proprio quello di fare regia e coordinare

tutte le strutture dello Stato (circa 3600 tra Ministeri, Protezione civile, Regioni, Enti locali, Consorzi di

bonifica, ed enti e soggetti locali), per trasformare in cantieri oltre 2,4 miliardi di euro non spesi dal

1998 per ridurre stati di emergenza territoriali (casse di espansione e vasche di laminazione di fiumi e

torrenti, argini anti-alluvioni, messa in sicurezza di frane, stabilizzazione di versanti a rischio crollo,

etc.)”.

“Con lo sblocca dissesto e opere idriche – aggiunge il sottosegretario - mettiamo a gara entro il 2014 circa

1,1 miliardi di euro ancora non spesi per opere urgenti (650 per cantieri anti dissesto e 480 milioni per

l'idrico). Sono interventi - aggiunge – che sono già finanziati e in ritardo di anni o addirittura decenni,

incagliati tra conferenze di servizio, che somigliano ormai a consigli di sicurezza dell'Onu dove ogni veto

posto da uno dei venti e passa soggetti fermava tutto, tra attese con tempi incomprensibili di firme e

pareri, il patto di stabilità in alcune regioni dove gli interventi contro il dissesto non sono stati inseriti tra

le priorità, ricorsi al Tar e i freni di una macchina della pubblica amministrazione non efficiente. Bene ha

fatto il premier Renzi nel nominare i presidenti di Regione commissari di governo contro il dissesto”.

E al presidente della regione Veneto, Luca Zaia, che in queste ore ha chiesto un 'piano Marshall' da 2

miliardi per la sua Regione, D'angelis risponde: “Quasi tutte le regioni, tranne la Puglia, l'Emilia Romagna e

la Toscana, non hanno utilizzato del tutto i loro fondi. Tra questi c'è anche il Veneto. Dunque si faccia

gioco di squadra, in questo momento non ci sono bandiere politiche perché ne va della vita delle persone.

Dobbiamo rimboccarci tutti le maniche”.

Quanto accaduto nel trevigiano “conferma l'urgenza di manutenzioni, di messa in sicurezza dei versanti

franosi, di argini fluviali, di creare casse di espansione per ridurre il rischio alluvioni in tante aree del

Paese. Sono interventi -conclude- che la politica da sempre considerava di serie B perché non portano

voti e non fanno notizia, però salvano vite umane e l'ambiente, beni pubblici e privati e tutelano territori

straordinari ma di una fragilità incredibile dovuta a deregulation urbanistica e all'abnorme consumo di

suolo. Non possiamo e non dobbiamo più perdere altro tempo”.

 

Segui @IlGhirlandaio

Altre notizie sull'argomento

Analisi Rassegna stampa del 04/08

Analisi Rassegna stampa del 01/08

Analisi Rassegna stampa del 31/07

Analisi Rassegna stampa del 30/07

Analisi Rassegna stampa del 29/07

Home

Top News

Notizie Dal Mondo

Ultim'ora

Video

Rassegna Stampa

TEMI CALDI

Immobiliare
Milano
Expo

Strumenti

Indice FIUPS
La Ricerca
Biblioteca

Real Estate

Arte

Architettura

Design

Edilizia & Materiali

Lex & Professioni

EDUCATIONAL

Fondi immobiliari
Fondi pensione
Società immobiliari e SIIQ
Le norme

Chi Siamo

CHI SIAMO
EVENTI
REDAZIONE
PARTNERS

3 / 3

    ILGHIRLANDAIO.COM (WEB)
Data

Pagina

Foglio

04-08-2014

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Pag. 56



Tweet


Stampa articolo

Lazio/RomaCapitale

Lazio, sbloccati i fondi per i consorzi di
bonifica
Parere favorevole dalla IV commissione alle deroghe ai limiti di alcuni
impegni di spesa e alle norme finanziarie di 5 nuovi provvedimenti
legislativi

“Ottima riunione della commissione Bilancio: sono stati approvati tutti e sei punti all’ordine del giorno.

Tra questi, in particolare, la proposta di deliberazione consiliare che sblocca i pagamenti per i consorzi

di bonifica, quindi anche gli stipendi dei lavoratori”. Così Mauro Buschini ﴾Pd﴿, a conclusione della

seduta odierna della IV commissione Bilancio, partecipazione, demanio e patrimonio, programmazione

economico-finanziaria, da lui presieduta. Presente l’assessore al Bilancio, demanio e patrimonio,

Alessandra Sartore. Oltre al via libera alle deroghe alle limitazioni degli impegni di spesa che

interessano i consorzi di bonifica, la IV commissione ha esaminato le norme finanziarie di cinque

proposte di legge regionale di cui quattro sono all’esame, in sede primaria, di altre commissioni

consiliari permanenti. Pl 98/2013, “Disposizioni per la promozione del riconoscimento della lingua

italiana dei segni e per la piena accessibilità delle persone sorde alla vita collettiva. Disciplina dello

screening uditivo neonatale”. Il provvedimento è all’esame della V commissione in sede primaria. Un

emendamento dell’assessore al Bilancio, che ha ottenuto il consenso unanime della IV commissione,

modifica l’articolo 5 del testo originario, disponendo l’istituzione di un apposito fondo con uno

stanziamento pari a 200 mila euro. Pl 145/2014, “Sistema Cultura Lazio: sviluppo dello spettacolo dal

vivo e della promozione culturale”. Anche questa proposta di legge regionale è all’esame della V

commissione. Stanziati un milione di euro in conto capitale per ciascuna annualità del triennio 2014-

15:19 - SPE

Raimovie: in onda “Va' dove ti porta il cuore”

15:16 - SPE

Tv, quarto appuntamento con “BlogNotes”

Altri articoli di
Lazio/RomaCapitale

Laz io 04 agosto 2014 15:04

Lazio: da Regione un mln euro per
l’innovazione e la digitalizzazione dei teatri

Lazio/RomaCapi ta le 04 agosto 2014 14:55

Casi sospetti di “Blue tongue”, allevatori in
audizione alla Pisana

Lazio/RomaCapi ta le 04 agosto 2014 14:36

Campidoglio, Marino: Domani convocati
sindacati su contratto decentrato

Lazio/RomaCapi ta le 04 agosto 2014 14:21

Lazio, sbloccati i fondi per i consorzi di
bonifica

Spettacol i 04 agosto 2014 12:38

Roma, bene l’esordio di “I Love Comico” a
Villa Ada

Lazio/RomaCapi ta le 04 agosto 2014 09:50

Musica, Franco Battiato il 16 settembre
pubblicherà il nuovo album

Lazio/RomaCapi ta le 01 agosto 2014 18:40

Bilancio Roma Capitale, E.Marino:
Fondamentale per rilancio città, bene
riconoscimento importanza verde

Commerc io 01 agosto 2014 18:02

Commercio, Confcommercio Roma: ad
agosto +10 per cento negozi aperti

Lazio/RomaCapi ta le 01 agosto 2014 17:57

Regione Lazio, Vincenzi ﴾Pd﴿: Con
riformismo giunta Zingaretti, eliminate
spese inutili

Lazio/RomaCapi ta le 01 agosto 2014 16:44

Regione Lazio, Zingaretti: Da oggi chiusa
anche Unionfidi, tagliate 154 poltrone
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2016, e 1,3 milioni per gli oneri di parte corrente per il 2014 per il fondo speciale per il sostegno allo

spettacolo dal vivo. Cinquecento mila euro per il 2014 andranno a un apposito fondo per la promozione

delle attività culturale. Dal 2015 altri 100 mila euro saranno finalizzati alla promozione delle

manifestazioni di rievocazione storica.

Pl 184/2014, “Disposizioni relative alle spese per il personale della Regione”: con tale proposta,

d’iniziativa dei consiglieri Pietro Sbardella ﴾Misto﴿ e Luca Gramazio ﴾Pdl – FI﴿, si vogliono ridurre del 10

per cento le risorse del fondo per la retribuzione di posizione e di risultato della dirigenza regionale

﴾circa 1,3 mln di euro﴿ con corrispondente incremento del “Fondo per le politiche di sviluppo delle

risorse umane e per la produttività del personale non dirigente”. Nel corso della seduta, la proposta di

legge è stata sottoscritta da tutti i componenti della IV commissione e approvata all’unanimità. La

proposta di legge dovrebbe andare direttamente nell’Aula consiliare per l’approvazione definitiva. Pl

172/ 2014, “ Disposizioni per la tutela, la valorizzazione e lo sviluppo dell’artigianato nel Lazio.

Modifiche alla legge regionale 6 agosto 1999, n.14 ﴾Organizzazione delle funzioni a livello regionale e

locale per la realizzazione del decentramento amministrativo﴿”. Sede primaria: VIII commissione. La

norma finanziaria stabilisce che agli oneri derivanti dall’applicazione di tale legge si provveda mediante

il “Fondo per la tutela, lo sviluppo e la valorizzazione dell’artigianato laziale”, istituito ai sensi

dell’articolo 29 della legge stessa, nel quale confluiscono risorse provenienti da vari capitoli di bilancio,

oltre alle risorse dei fondi europei, previa verifica della coerenza con le linee d’intervento in essi

previste. Pl 176/2014, “Ratifica dell’intesa tra la Regione Lazio e la Regione Toscana per l’adozione

del nuovo testo legislativo recante “Riordino dell’Istituto Zooprofilattico Sperimentale delle Regioni

Lazio e Toscana”“. Sede primaria: VII commissione. L’impegno finanziario è quasi tutto a carico dello

Stato. L’impegno per la Regione Lazio è di due milioni di euro.

AGV NEWS s.r.l. - Società Editrice de il Velino/AGV NEWS Agenzia Giornalistica il Velino
Presidente e A.D.: Luca Simoni - Direttore responsabile: Luca Simoni - Direttore editoriale: Tullio Camiglieri - Vicedirettore: Vittorugo Mangiavillani
Tel. 0661523311 r.a. - Fax 0664508643 - Reg. Trib. di Roma N° 528/98 - Codice Fiscale e Partita IVA: 09792861008
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Nella categoria | Ambiente e Fauna

REGIONE CALABRIA. PUBBLICATA LA
GRADUATORIA DEI PROGETTI PER IL
MIGLIORAMENTO DELL’AMBIENTE
RURALE
Postato il 04 Agosto 2014 da lddc

Sul sito www.calabriapsr.it è stata pubblicata la graduatoria definitiva della Misura 227

“Sostegno agli investimenti non produttivi” - Asse 2 “Miglioramento dell’ambiente e

dello spazio rurale”, annualità 2013, del Psr Calabria 2007/2013.

Con risorse pari a 4.727.227, 29 euro verranno finanziati trentadue progetti di

imprenditori singoli o associati e di enti pubblici e privati, conduttori di aziende forestali.

“Fermo restando - precisa l’assessore all’agricoltura, foreste e forestazione Michele

Trematerra - che eventuali risorse aggiuntive potranno essere utilizzate per lo

scorrimento della graduatoria. Comunque, con questa notevole cifra stanziata

abbiamo l’opportunità di favorire una serie di progetti legati alla realizzazione di opere

di pubblica utilità, non vantaggiose da un punto di vista economico privato, ma che

mirano ad una gestione migliorativa del territorio ed una migliore fruibilità dello stesso.

La tutela e la valorizzazione dell’ambiente - evidenzia ancora l’esponente della Giunta -

insieme alla conservazione della biodiversità, sono una priorità assoluta sia per la

Comunità Europea che per l’assessorato che ho l’onore di guidare. Pertanto, a breve,

grazie al sostegno economico della Misura 227 del Psr Calabria,  insieme ad

imprenditori  ed aziende agricole e forestal i ,  saranno supportate quattordici

amministrazioni comunali, i parchi naturali del Pollino, della Sila e delle Serre, il

Consorzio di bonifica dello Jonio Cosentino e due importanti associazioni impegnate

nella salvaguardia dell’ambiente e nella conservazione del territorio”. (p.g.)
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Violento nubifragio 
colpisce l'est veronese
Monteforte, Montecchia e Terrossa sono diventate una palude. Tombini
ostruiti, strade chiuse, cantine e vigneti sott'acqua

Caricamento in corso ...

Mezz'ora e la Bassa Val d'Alpone diventa una palude: così, dopo un
violentisimo nubifragio, si sono ritrovate alcune zone di Monteforte
d'Alpone, Montecchia di Crosara e Terrossa di Roncà tra le 13 e le
14. 
Cosa è successo lo sintetizza la portata del torrente Alpone:
l'idrometro a Monteforte alle 13.30 misurava 35 centitemtri. Alle 14
aveva raggiunto i 108. Tutto è cominciato poco dopo le 13 a Nord di
Monteforte e a Sud di Montecchia di Crosara e, infine, virando verso
Terrossa dove pioggia, vento ma soprattutto mezzora ininterrotta
di grandine ha fatto i danni più grossi. 
Fattore comune di tutti i disagi l'azione combinata di pioggia e
grandine che per la violenza della precipitazione ha strappato via
fogliame dalle piante trascinandolo nelle zone pià basse dei tre paesi
finendo con l'otturare caditoie e tombini. Si sono originati così gli
allagamenti che a Terrossa hanno costretto il Comune (subito sul
posto gli assessori Ivano Tirapelle e Ruggero Fattori) a chiudere al
traffico qualche centinaio di metri della strada provinciale 17/c che
collega Roncà a Gambellara. 
«La strada era un vero e proprio torrente, impercorribile, e solo
facendo saltare i tombini piano piano ha iniziato a defluire»,
spiegavano ieri. La conta dei danni a Terrossa si inizierà a fare oggi,
ma per il consigliere regionale Gustavo Franchetto, che qui vive e
che pure ieri girava desolato a vedere cosa il fortunale aveva
lasciato, non ci sono dubbi: «Una roba così per gli agricoltori non
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assicurati è la fine. Martedì c'è Consiglio regionale», ha annunciato il
consigliere di Futuro popolare, «chiederò lo stato di calamità
naturale».
Vigne immerse nell'acqua e nel fango in sinistra del Rio Fiumicello, il
rio Vanganella che in alcuni punti del suo tracciato si è scaricato nei
campi. E dove non c'è l'acqua, sotto i filari c'è solo uno spesso
tappeto di foglie, tralci e grappoli strappati via dalla grandine.
«Mezzora ininterrotta, abbastanza grossa e fittissima: sembravano
mitragliate», raccontano in tanti a Terrossa. 
Il frutto di tutto questo disastro è un danno non stimabile ancora
per la cantina di Antonio Fattori, che si affaccia sulla Sp 17. L'acqua
scesa dalla collina, con via Agostini e via Piazza trasformate in
torrenti, è finita in buona parte da lui, nel piazzale della cantina, in
una vasca per lo stoccaggio del mosto che è diventata la “bacinella”
per acqua e fango che solo con le pompe è stato possibile tirare via.
A dare una mano è intervenuta una squadra dell'Ana Valdalpone di
protezione civile. 
Così a Terrossa, meglio è andata nelle frazioni di Monteforte che per
la seconda volta in 20 giorni si sono ritrovate con via Sambuco (a
Brognoligo) e via Mezzavilla (a Costalunga) trasformate torrenti
fangosi. La dinamica ancora una volta è la stessa ma alla grandine e
alle foglie va aggiunta la “piaga” degli scoli collinari: doppio il
problema, la pulizia degli stessi (per mantenerne l'efficenza) ed il
fatto che alcuni negli anni siano stati chiusi. 
Ieri la gente era imbestialita davanti a Silvio Dal Bosco e Luigi Burti,
assessori giunti sul posto in pochi minuti, per i quali la giornata di
oggi si apre solo con una priorità: «Subito interventi con i privati,
Consorzio di bonifica e Genio civile per riordinare la situazione,
obbligare ognuno a fare la sua parte e risolvere il problema». 
Anche poco più a nord, a Montecchia di Crosara, gli abitanti delle
case che guardano su via San Pietro sono scesi in strada a far saltare
i tombini che, otturati, avevano trasformato la strada in fiume.
L'acqua ha oltrepassato il marciapiede, in alcuni casi è corsa nei
garage, in altri ha allagato cantine. 
Fuori dal suo corso naturale è “scoppiata” anche la piccola roggia
che a Nord segna il confine tra Montecchia e San Giovanni Ilarione,
verso località Marcazzani, ma ha trovato sfogo nei campi. 
Qualche sasso e terra è scesa dalla collina anche lungo la strada
senza per altro causare danni a persone o cose. Strade trasformate
in torrenti, che qualche ora dopo erano strade coi postumi evidenti
del fiume di fango venuto giù dalle colline: oggi sarà giornata di
lavoro per gli escavatori che a fango asciutto potranno finalmente
ripulirle.

Paola Dalli Cani
© RIPRODUZIONE RISERVATA
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04 agosto 2014
Roma, 4 ago. - (Adnkronos) - "Ottima riunione della commissione

bilancio: sono stati approvati tutti e sei punti all'ordine del giorno. Tra

questi, in particolare, la proposta di deliberazione consiliare che

sblocca i pagamenti per i consorzi di bonifica, quindi anche gli stipendi

dei lavoratori". Così Mauro Buschini (Pd), a conclusione della seduta

odierna della IV commissione Bilancio, partecipazione, demanio e

patrimonio, programmazione economico-finanziaria, da lui presieduta.

Presente l'assessore al Bilancio, demanio e patrimonio, Alessandra

Sartore. Oltre al via libera alle deroghe alle limitazioni degli impegni di

spesa che interessano i consorzi di bonifica, la IV commissione ha

esaminato le norme finanziarie di cinque proposte di legge regionale

di cui quattro sono all'esame, in sede primaria, di altre commissioni

consiliari permanenti.

Riguardo alla Pl 98/2013, "Disposizioni per la promozione del

riconoscimento della lingua italiana dei segni e per la piena

accessibilità delle persone sorde alla vita collettiva. Disciplina dello

screening uditivo neonatale". Il provvedimento è all'esame della V

commissione in sede primaria. Un emendamento dell'assessore al

Bilancio, che ha ottenuto il consenso unanime della IV commissione,

modifica l'articolo 5 del testo originario, disponendo l'istituzione di un

apposito fondo con uno stanziamento pari a 200 mila euro.

In merito alla Pl 145/2014, "Sistema Cultura Lazio: sviluppo dello

spettacolo dal vivo e della promozione culturale". Anche questa

proposta di legge regionale è all'esame della V commissione. Stanziati

un milione di euro in conto capitale per ciascuna annualità del triennio

2014-2016, e 1,3 milioni per gli oneri di parte corrente per il 2014 per il

fondo speciale per il sostegno allo spettacolo dal vivo. Cinquecentomila

euro per il 2014 andranno a un apposito fondo per la promozione delle

attività culturale. Dal 2015 altri 100 mila euro saranno finalizzati alla

promozione delle manifestazioni di rievocazione storica.(segue)
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